



CONGRESO DE LA REPUBLICA

NOTA DE PRENSA N° 021 - 2014

PRESIDENTE OLLANTA HUMALA AUTORIZÓ CONCESION DE LA CARRETERA ANDINO CENTRAL.

Congresista Huayama se reúne con el Pdte. Ollanta Humala y Alcaldes de la Mancomunidad Andino Central.

***Piura.-** El presidente de la República Ollanta Humala Tasso, se reunió con los Alcaldes de las Municipalidades Distritales de Yamango, Pacaipampa, Chalaco, Santo Domingo y miembros de la Mancomunidad Andino Central, a pedido del legislador nacionalista Leonidas Huayama Neira, con la finalidad de contribuir en el mejoramiento de la transitabilidad de las rutas que son parte de la cuenca Andino Central.*

*“Este es un proyecto esperado por años, que ya cuenta con el código **SNIP N° 273196**, con un monto de inversión aproximado de S/. 64 millones de soles, y que busca incrementar el desarrollo de nuestros pueblos y evitar la emigración de los pobladores del campo, a la ciudad de Piura y Chiclayo”, así lo manifestó el congresista de Gana Perú Huayama Neira.*

El proyecto denominado “Mejoramiento del servicio transitabilidad en las rutas Tambogrande – Platillos – Paccha –Chulucanas – Morropón – Paltashaco – Chalaco en el departamento de Piura”, integrará a la Interoceánica IRRSA Norte y empalmará a su vez, con el corredor vial que va desde Hualapampa – Sónдор – Pacaipampa – Socchabamba – Puesto Vado Grande – Tabaconas – Ambato, hasta Canchaque y Socchabamba. Se busca se reclasifique a ruta nacional, toda vez que se encuentran entre dos rutas nacionales que están en excelentes condiciones de mantenimiento, al haberse concesionado e integrar así mismo, en ese corredor vial al distrito de Yamango.

Luego de la reunión que tuvieron con el presidente Ollanta Humala; los alcaldes: Aquiles Córdova (Municipalidad Distrital de Yamango), Juan Manuel García Carhuapoma (Municipalidad Distrital de Pacaipampa), Orlando Velásquez Calle (Municipalidad de Chalaco), Elvis Barreto Jiménez (Municipalidad Distrital de Santo Domingo), conversaron con el Ministro de Transportes y Comunicaciones

José Gallardo (el pasado 23 de julio), de quien recibieron el compromiso y apoyo para la ejecución del proyecto en mención.

Huayama Neira además dijo “después de la visita en Lima, los alcaldes solicitaron al Gobierno Regional (GR) la reclasificación de rutas que unen a dichos distritos a una clasificación de ruta nacional. El GR por su parte respondió (con fecha del 08 de agosto), concediendo la reclasificación de rutas, y oficio al MTC el pedido, quedando listo de esta manera, para el inicio de la elaboración del expediente técnico y los estudios de rigor”.

Lima 11 agosto, 2014.

DESPACHO DEL CONGRESISTA

LEONIDAS HUAYAMA NEIRA

PRENSA

Lic. Susana Carolina Gutiérrez Rivera.

969680951 / #979739



CONGRESO DE LA REPUBLICA